

500 Euro von Affinger Bühne

500 Euro spendete die Volksbühne Affing an die sonderpädagogische Tagesstätte der Lebenshilfe Aichach. Das Geld stammt aus dem Kaltwassergrillen am Aulzhausener Weiher, an dem viele Mitglieder trotz Erkältung teilgenommen hatten. Hinten von links: Lebenshilfe-Vorsitzender Herbert Behmenburg, der Vizevorsitzende der Volksbühne Affing, Sebastian Pischel, die Leiterin der Tagesstätte, Tina Riedlberger, die Vorsitzende der Volksbühne, Sophie Behmenburg, und Lebenshilfe-Geschäftsführer Konrad Schwegler.